
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和５年５月２５日 

質問者氏名  出 澤  大 

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 １．一 括 方 式 

２．一問一答方式 

 

質 問 事 項 要    旨 
答弁を求める

者 

１．牛久市役所の職員数について １ 市民に対して様々な行政サービスを行

わなくてはならない市役所の職員数

が、現状足りてないとの認識です。令

和３年４月の牛久市の人口は８４，６

９６人、職員数は３４８人とのことで

すが、数字としてはこのように捉えて

問題ありませんでしょうか。 

 

２ 過去５年間で定年退職などにより退職

した職員数、採用した職員数のそれぞ

れと、５年間での職員数の推移を教え

てください。 

 

３ その結果としての、現在の牛久市の職

員数は十分に足りているとお考えでし

ょうか。 

または職員数を増やすべきとお考えで

しょうか。 

その場合どの程度まで増やすべきとお

考えで、その内会計年度任用職員の割

合はどの程度とお考えでしょうか。 

 なぜ正規職員ではなく会計年度任用職

員を採用するのか、その主な理由を教

えてください。 

市長 

及び 

関係部長 

※ この内容は具体的に記載してください。 


